

Kämpfen um Urkunden und Pokale

MOTORSPORT Der MSC Wahlscheid richtet am Sonntag sein traditionelles Jugend-Kartturnier zum 21. Mal aus

VON ROLF DERSCHIED
UND GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid. Der MSC Wahlscheid startet am Sonntag sein Jugendkartturnier bereits zum 21. Mal. Der Motorsportclub aus dem Aggertal richtet das Kartturnier auf dem von der Firma GKN Walterscheid GmbH bereitgestellten Gelände aus. Es werden Teilnehmer aus dem kompletten ADAC Gau Nordrhein erwartet, welche in verschiedenen, nach Altersgruppen getrennten Klassen, um Urkunden und Pokale kämpfen wollen. Ausgelobt sind Pokale für die ersten Podestplätze, Ehrenpreise nach Teilnehmerzahl, Mannschaftspokale sowie ein Pokal für das schnellste Mädchen in der jeweiligen Klasse.

Den Auftakt bei den „Sebastian Vettels von Morgen“ bildet die Klasse K 1 ab 9 Uhr. In dieser Klasse starten Kinder der Jahrgänge 2001-2002. Die Klasse



Heißer Flitzer für Einsteiger: Ein typisches Jugend-Kart BILD: PRIVAT

K 2 mit den Jahrgängen 1999-2000 startet um 9.45 Uhr bevor um 11.15 Uhr die Jahrgänge 1997-1998 in der Klasse K 3 an den Start gehen. Die Klassen der Jahrgänge 1995-1996 (K 4) und der Jahrgänge 1992-1994 (K 5) fahren dann am Nachmittag ab 13 Uhr.

Der MSC Wahlscheid hat seit Jahren eine erfolgreiche Kartgruppe, die mit Simon Kugland, Fabian Ritter, und Mathias Streich auch in den vergangenen Läufen in den einzelnen Klassen immer für Podestplätze gut waren. Insbesondere hofft das Betreuersteam um Hans Werner Ritter, Susi Großmann und Trainer Axel Bujok auf tatkräftige Unterstützung durch heimische Fans, die die Leistung Ihrer Schützlinge noch weiter steigern könnten.

Nachwuchsarbeit im Fokus

Gerade die Nachwuchsarbeit liegt dem Betreuersteam am Herzen. So hat der Verein aus dem Aggertal in der kleinsten Klasse der 6 bis 8-Jährigen Kapazität um dort neue Talente zu sichten und aufzubauen.

Neben diesen Aktivitäten und den zahlreichen Rennen rundet eine Ausstellung von Motorsportfahrzeugen der Aktiven des MSC Wahlscheid aus Rallye- und Rundstreckensport das bunte Programm ab.

Der Weg zum Veranstaltungsgelände ist ausgeschildert. Für das leibliche Wohl der Zuschauer und Gäste ist natürlich ebenfalls gut gesorgt.

Weitere Informationen zum diesjährigen Jugend-Kartturnier, zur Nachwuchsarbeit und Förderung, und zum gesamten aktiven Verein aus dem Aggertal finden Sie im Internet unter:

www.msc-wahlscheid.de

SRSS2V1